

seit 1920

Bruno Pree Schuhhaus & Orthopädie GesmbH & Co KG

Erzeugung von orthopädischen
Heilbehelfen
Marktplatz 5
4311 Schwerberg

Telefon: 07262/61125
Internet: www.orthopaedie-pree.at
E-Mail: bruno.pree@aon.at



Bruno Pree

Unser Gewerbebetrieb – eine Erfolgsgeschichte seit 90 Jahren.

Im Jahr 1920 beginnen Anna und Felix Strohmaier im Haus Marktplatz 5 mit dem Anfertigen und Reparieren von Schuhen. 1955 übernehmen Johanna und Bruno Pree das Schuhgeschäft „Strohmaier“ und erweitern und forcieren den Schuhhandel. Beate und Bruno Pree übernehmen im Jahr 1989 das elterliche Schuhfachgeschäft und erweitern die mittlerweile seit 1984 von Orthopädieschuhmachermeister Bruno Pree geführte Orthopädie. Im Jahr 1994 wird die Einzelfirma auf Schuhhaus & Orthopädie GmbH & Co KG umgegründet. 1997 wird das Geschäft umgebaut und auf OrthoSaniMed umfirmiert. Nach dem 2-maligen Jahrhunderthochwasser im August 2002 musste der gesamte Geschäftsbereich erneuert werden. Da das Versorgungsgebiet der Orthopädie so umfangreich ist, konzentriert sich das Unternehmen hauptsächlich auf die Orthopädie, darum wurden Sanitätsartikel, wie z.B. medizinische Strümpfe, ins Programm aufgenommen. Schuhe, Sandalen und Pantoffel, welche für orthopädische Einlagen und orthopädische Schuhzurichtungen geeignet sind, erweitern das Angebot.

Als Service bietet OrthoSaniMed-Pree auch Schuhreparaturen an.

„Um unsere Individualität zu behalten, absolvieren wir laufend Aus- und Weiterbildungsseminare im In- und Ausland, im Sinne unserer Patienten und setzen verstärkt auf Qualität und nicht auf Quantität“, hält Bruno Pree fest.

Seit 2002 ist das Unternehmen Mitglied der Diabetes-Versorgungsgruppe der Orthopädie-Schuhtechniker: www.der-diabetische-fuss.at.

„Durch die gute Zusammenarbeit mit Fachärzten, Ärzten, Krankenhäusern, Therapiezentren wie dem Mehrfach Therapeutischen Zentrum Linz, Therapeuten usw. sind „die Füße unserer Kunden in guten Händen“, so Bruno Pree.

